



Die AERO ist die wichtigste Messe zur Allgemeinen Luftfahrt in ganz Europa. Vom 5. bis zum 8. April 2017 öffnet sie zum 25. Mal ihre Tore. Auch auf dem Bodensee-Airport Friedrichshafen herrscht deshalb absoluter Hochbetrieb. Claus-Dieter Wehr ist Geschäftsführer des Bodensee-Airport Friedrichshafen und beantwortet im folgenden Interview Fragen zur Bedeutung der AERO, der Entwicklung der Branche und der Zahl der zur Messe anfliegenden Besucher und Aussteller - und das sind ganz schön viele.

Anmoderation:

Die AERO ist die wichtigste Messe zur Allgemeinen Luftfahrt in ganz Europa. Vom 5. bis zum 8. April 2017 öffnet sie zum 25. Mal ihre Tore. Auch auf dem Bodensee-Airport Friedrichshafen herrscht deshalb absoluter Hochbetrieb. Claus-Dieter Wehr ist Geschäftsführer des Bodensee-Airport Friedrichshafen und beantwortet im folgenden Interview Fragen zur Bedeutung der AERO, der Entwicklung der Branche und der Zahl der zur Messe anfliegenden Besucher und Aussteller - und das sind ganz schön viele.

Claus-Dieter Wehr antwortet auf folgende Fragen:

00:02 min (Timecode)

1. Herr Wehr, wie sehen Sie die Entwicklung der Luftfahrtbranche?

00:15 min

2. Welche Bedeutung hat die AERO für den Bodensee-Airport Friedrichshafen?

00:38 min

3. Wieviele Besucher und Aussteller kommen denn über den Luftweg auf die Messe?

00:58 min

4. Sind noch Start- und Landeslots für Spontan-Flieger frei?